

Av. Colonia del Valle No. 740 Loc. E Col. del Valle Del. Benito Juárez, CDMX C.P. 03100

Teléfonos

55 5004 6000 55 8939 3894

AMSTERDAM, ALPES, ITALIA, COSTA AZUL Y BARCELONA

15 días de viaje en 6 países. Recorrido de Amsterdam a . Vigencia 01/04/2025 - 31/07/2025 Referencia: **20:61373**

Visita:

Alemania: Colonia, Frankfurt y Heidelberg.

España: Barcelona.

Francia: Niza.

Holanda: Amsterdam.

Italia: Florencia, Milan, Pisa, Roma y Venecia.

Suiza: Lucerna y Zurich.

Incluye:

INCLUYE:

Visitas panorámicas de Ámsterdam, Milán, Venecia, Florencia, Roma y Barcelona con guía local. Otros lugares comentados por nuestro guía: Colonia, Frankfurt,
Heidelberg, Friburgo, Zúrich, Lucerna, Padua, Asís, Pisa, Costa Azul y Aviñón. Crucero por el Rin, con guía acompañante. Paseo panorámico en barco en Venecia.
Visita a una fábrica de cristal de Murano. Servicio de audio individual. 2 comidas. Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido. Traslados de llegada y
salida del aeropuerto principal. Modernos autocares dotados con mejores medidas de seguridad. Seguro de viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web). Servicio
de asistencia telefónica 24 horas.

VALORES AÑADIDOS:

• Complete su itinerario añadiendo paquete comidas o visitas según indicamos a continuación: +COMIDAS: Categorías Selección-Co y Selección-Si Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Se suman a las comidas base del itinerario, aquellas indicadas bajo la nomenclatura (incluido en categorías Selección-Co y Selección-Si). Este itinerario ofrece un total de 6 comidas. +EXCURSIONES: Categorías Selección-Vi y Selección-Si Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas indicadas bajo la nomenclatura (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si): Marken y Volendam con guía local. Excursión a los Museos Vaticanos y la Capilla Sixtina, entradas incluidas, con guía local. Roma Barroca con guía local. Parque Güell y Barrio Gótico de Barcelona con guía local.

Itinerario:

Día: 1 CIUDAD DE ORIGEN - AMSTERDAM

Llegada a Ámsterdam y traslado al hotel. (Cena incluida en categorías Selección-Co y Selección-Si). Alojamiento.

Alimentos H adultos.

Día: 2 AMSTERDAM

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica de la capital de los Países Bajos. Pasaremos por el molino de Rembrandt, donde realizaremos una breve parada, el Centro de Convenciones RAI, la Plaza de los Museos, donde se encuentran la Sala de Conciertos, el Rijksmuseum, Stedelijk Museum y Van Gogh Museum, a continuación pasaremos por Leidseplein, la antigua fábrica de Heineken y el antiguo barrio judío, dejando a nuestro paso el Monumento al Holocausto, las Sinagogas y el mercado de las Pulgas y finalmente nos dirigiremos hasta el puerto donde veremos los exteriores del Nemo del arquitecto Renzo Piano (Museo de Ciencias) y del Museo Marítimo con su réplica del Amsterdam, un antiguo Galeon del siglo XVIII. Resto del día libre. Si lo deseas, tendrás la posibilidad de realizar una excursión opcional que nos sumergirá en la Holanda tradicional, visitando sus pueblos marineros Marken y Volendam, donde veremos la perfecta armonía existente entre las diferentes comunidades culturales y religiosas en el país (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-SI). Saldremos hacia Marken, población pesquera con una larga tradición protestante que originariamente era una isla y hoy en día está unido a tierra firme por un dique. Nuestra siguiente parada será en Volendam, población católica, donde, además de aprovechar para realizar compras interesantes, podrá degustar platos de pescado, característicos de la región. En ambos, aún se conservan las casas de madera y algunos de sus habitantes visten el traje tradicional del país. Regreso a Ámsterdam. Por último, y para completar la experiencia, te recomendamos el paseo en barco opcional por algunos de los canales más interesantes de la ciudad. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 3 ÁMSTERDAM - COLONIA - CRUCERO POR EL RIN - FRANKFURT

Desayuno. Salida hacia Colonia, ciudad de fundación romana, donde tendremos tiempo libre. En ella destaca su bella Catedral gótica que, con sus 157 metros de altura, fue el edificio más alto del mundo hasta finales el siglo XIX y fue, prácticamente, lo único que quedó en pie tras los bombardeos de la II Guerra Mundial. Por la tarde realizaremos un agradable paseo en barco por la parte más bonita del Rin, en el que pasaremos por el Valle de Loreley, considerado Patrimonio Cultural por la Unesco. Podremos admirar sus pintorescas aldeas, viñedos en terrazas y castillos característicos de la Región de Renania. Desembarque y continuación a Frankfurt donde tendremos tiempo libre para conocer la capital financiera de Alemania, la sede del Banco Central Europeo y que durante siglos, fue el lugar de coronación de los emperadores del Sacro Imperio Romano Germánico. Te recomendamos pasear por la Römerberg, o centro del casco antiguo, con sus casas patricias del siglo XV.

Alimentos AD adultos.

Día: 4 FRANKFURT - HEIDELBERG - FRIBURGO - ZÚRICH

Desayuno. Salida hacia Heidelberg a orillas del río Neckar y tiempo libre para conocer su maravilloso centro histórico, que fue reconstruido en estilo barroco durante el siglo XVIII, después de que, a finales del siglo XVII, las tropas de Luis XIV dejaran la ciudad reducida a cenizas; también es muy interesante su Castillo Palatino que domina la ciudad y que está considerado como uno de los restos históricos más famosos de Alemania. Te recomendamos hacer una visita panorámica opcional de la ciudad junto a un guía local. Nuestro siguiente punto de destino será Friburgo, "Capital de la Selva Negra". Tiempo libre para conocer su centro histórico, donde destacan su maravillosa catedral en la que encontramos elementos románicos y góticos; el Nuevo Ayuntamiento; la Plaza de la Catedral, con su animado mercadillo; la plaza de los Agustinos, etc. A continuación, realizaremos un recorrido por la Selva Negra, en el que disfrutaremos de los paisajes de este lugar paradisíaco, rodeados de frondosos bosques, hasta llegar a la frontera suiza, para tras atravesarla llegar a Zúrich, capital económica de la Confederación Helvética. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 5 **ZÚRICH - LUCERNA - MILÁN**

Desayuno. Salida hacia Lucerna, bella ciudad medieval a orillas del Lago de los Cuatro Cantones. Son característicos sus muchos puentes, entre los que destaca especialmente el Puente de la Capilla, construido en madera en 1333, como parte de la fortificación de la ciudad, muy bien conservado, cubierto y embellecido con varias pinturas; la muralla, etc. Tiempo libre para conocer esta maravillosa ciudad. Te recomendamos una excursión opcional al Monte Rigi en la que se combinará un paseo en barco por el Lago Cuatro Cantones, un recorrido en tren cremallera y un tramo en teleférico que te permitirá disfrutar de la belleza natural de los paisajes alpinos. En esta excursión estará incluido el almuerzo, durante el cual saborearás una comida típicamente suiza, en la que conocerás la deliciosa y sencilla gastronomía de este país. Continuación por el Cantón del Ticino, en la Suiza italiana, dejando a nuestro paso bellas poblaciones como Bellinzona o Lugano hasta llegar a la frontera italiana, para continuar hacia Milán. (Cena incluida en categorías Selección-Co y Selección-SI). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 6 MILÁN - PADUA - REGIÓN DEL VÉNETO

Desayuno. Una visita panorámica nos guiará por los puntos más destacados de la ciudad. Pasaremos por el Castello Sforzesco, la vía Dante y la vía Cordusio hasta llegar a las galería de Víctor Manuel II, punto de reunión de la sociedad milanesa, y terminaremos en la Piazza del Duomo, donde admiraremos el majestuoso exterior de la catedral. Continuación hacia Padua, donde tendrás breve tiempo libre para conocer la Basílica de San Antonio, construida entre los siglos XIII y XIV, maravillosa obra del arte gótico italiano en cuyo interior, además de sus excelentes obras escultóricas, se encuentran los restos del Santo. Seguidamente nos dirigiremos a nuestro hotel en la Región del Véneto. Cena y alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 7 REGIÓN DEL VÉNETO - VENECIA - REGIÓN DEL VÉNETO

Desayuno. Salida hacia Venecia. Entraremos a la ciudad realizando un paseo panorámico en barco. Durante la navegación veremos entre otros: la iglesia de Santa Maria della Salute, la isla de San Giorgio Maggiore y la Aduana. Desembarque. Continuaremos nuestra visita panorámica paseando por la plaza de San Marcos y visitando una fábrica de cristal de Murano. Tiempo libre. Si lo deseas, podrás hacer la excursión opcional "Góndolas con Venecia Escondida", una de las experiencias más especiales que tendrás en Italia. Darás un paseo de la mano de un guía local por algunas de sus plazas, callecitas estrechas, palacios y canales, donde encontrarás infinitos detalles que hacen que Venecia sea una ciudad única en el mundo y, como broche de oro, darás un romántico paseo en góndola para conocer los canales más pintorescos de la ciudad. A la hora indicada, tomaremos el vaporetto hasta el Tronchetto y continuaremos en autobús hasta llegar a nuestro hotel en la Región del Véneto. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 8 REGIÓN DEL VÉNETO - FLORENCIA

Desayuno. Abandonaremos Venecia para dirigirnos hacia Florencia, capital de la Toscana, cuna del Renacimiento y hoy en día uno de los principales centros artísticos del mundo. Una visita panorámica nos guiará por los lugares más emblemáticos de la ciudad. Pasaremos por: el Duomo de Santa Maria del Fiore, con su maravillosa cúpula realizada por Brunelleschi y que sirvió de modelo a Miguel Ángel para realizar la de San Pedro en el Vaticano; el campanario, construido por Giotto; el Baptisterio con las famosas Puertas del Paraíso de Ghiberti; el Ponte Vecchio; la Plaza de la Signoria con el Palazzo Vecchio y su conjunto estatuas y fuentes de una gran riqueza artística etc. Tiempo libre para seguir recorriendo sus calles o, si lo deseas, podrás unirte a la excursión opcional "Santa Croce y Piazzale Michelangelo". En ella visitaremos una de las Basílicas más emblemáticas de Florencia y en su interior encontraremos las tumbas de las grandes personalidades del Renacimiento: Galileo Galilei, Rossini, Miguel Angel, y Machiavello, entre otros. A continuación, nuestra visita nos mostrará una postal de la ciudad, ya que desde el mirador de Miguel Angel disfrutaremos de una vista inigualable de toda Florencia y sus colinas. Cena y alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 9 FLORENCIA - ASÍS - ROMA

Desayuno Salida hacia Asís, patria de San Francisco. Tiempo libre para visitar las Basílicas, con los magníficos frescos, realizados por Giotto y Cimabue, y la tumba del santo. Continuación a Roma. (Almuerzo incluido en categoría Selección-Co y Selección-SI). A continuación, realizaremos una visita panorámica de Roma, durante la cual recorreremos zonas emblemáticas como la Ciudad del Vaticano, Castel Sant'Angelo, el Lungotevere, la Isla Tiberina, la Porta Portese, la Boca de la Verdad, etc., y veremos algunos de sus grandiosos monumentos como el Circo Máximo, las Termas de Caracalla, la Pirámide Cestia, la Colina del Celio, las Basílicas de San Juan de Letrán y Santa María la Mayor (exteriores), la Estación Termini, la Plaza de la República, la Vía Veneto y Villa Borghese, entre otros. Traslado al hotel. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 10 ROMA

Desayuno. Día libre. Si lo deseas, tendrás la posibilidad de realizar la excursión opcional de día completo "Nápoles, Pompeya y Capri". Nos dirigiremos a la región de Campania, en la que visitaremos Pompeya y los magníficos restos arqueológicos de esta ciudad romana, parada en el tiempo por la erupción del Vesubio en el año 79 d.C. Seguiremos en dirección a Nápoles, capital de la región, para tomar un barco que nos llevará a Capri, paradisíaca y exclusiva isla, lugar deseado por emperadores y reyes en la antigüedad, refugio de privilegiados y uno de los lugares con más encanto del mundo con Marina Grande, los farallones, las grutas, etc. Llegada a la isla. Si las condiciones climáticas lo permiten, daremos

un paseo en lancha. Después subiremos hasta la pequeña ciudad para realizar una visita, recorriendo sus elegantes calles y plazas. Por último, embarcaremos hacia Nápoles para continuar nuestro camino hacia Roma. Alojamiento.

*La excursión "Nápoles, Pompeya y Capri" será sustituida por la excursión "Pompeya y Nápoles", desde el 1 de noviembre de 2025 al 31 de marzo de 2026. Asimismo, en el resto de la temporada la visita a Capri puede ser cancelada por condiciones climatológicas adversas o por la operativa naviera.

Alimentos AD adultos.

Día: 11 ROMA

Desayuno. Hoy tendrás parte de la mañana libre. Te recomendamos la excursión opcional a los Museos Vaticanos y la Capilla Sixtina, seguramente uno de los motivos de tu viaje, porque podrás disfrutar de algunas de las grandes obras del arte universal (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si / siempre y cuando sea adquirida en origen). Saldremos hacia el Estado de la Ciudad del Vaticano, el más pequeño del mundo, centro espiritual y administrativo de la iglesia católica. Visitaremos los Museos del Vaticano, uno de los museos más importantes del mundo que guardan la inmensa colección de arte que han ido reuniendo los Papas a lo largo de la historia. Realizaremos un recorrido por sus diferentes galerías acompañados por nuestra guía local hasta llegar a la Capilla Sixtina, donde podremos observar los majestuosos "frescos" del techo de la bóveda de cañón y el "Juicio Final". En la tarde para tener una idea completa de la "Ciudad Eterna", te recomendamos una visita opcional de la Roma Barroca (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-SI). En ella irás descubriendo las tradiciones, tesoros y la esencia de "la ciudad de las plazas y las fuentes", como se denomina a la Roma surgida durante la época del Barroco, movimiento artístico bajo el que se crearon encantadoras fuentes y plazas, gracias al mecenazgo de las grandes familias romanas y a las obras de autores de la talla de Bernini o Borromini. Durante el recorrido pasarás por la Plaza Navona, la Plaza del Panteón y la Fontana de Trevi, además de realizar paradas para disfrutar del ambiente bohemio de Roma. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 12 ROMA - PISA - COSTA AZUL

Desayuno. Salida hacia Pisa, la cuna de Galileo, en donde tendremos tiempo libre para contemplar la maravillosa Plaza de los Milagros, con su Catedral, el Baptisterio y la famosa Torre Inclinada. Continuación hacia la Costa Azul, cita actual de la alta sociedad europea. Tiempo libre. Te recomendamos una excursión opcional al Principado de Mónaco donde conoceremos Montecarlo, con tiempo libre para visitar su Casino o tomar algo en el Café de París, visitaremos también Mónaco, paseando por sus callejuelas hasta la plaza del palacio de la familia Grimaldi con unas espléndidas vistas sobre la bahía desde el mirador. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 13 COSTA AZUL - AVIÑÓN - BARCELONA

Desayuno. Salida hacia Aviñón, donde tendremos tiempo libre para conocer esta maravillosa ciudad, declarada Patrimonio de la Unesco con el famoso Puente de Aviñón (conocido por la canción), el Palacio Residencia de los Papas y su centro histórico. Continuáremos nuestro camino. atravesando las regiones de la Provenza y el Languedoc, para llegar a España recorriendo la Comunidad Autónoma de Cataluña hasta llegar a Barcelona, sin duda una de las ciudades españolas más bellas y unos de los principales puertos de Europa. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 14 BARCELONA

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica que nos guiará por los lugares más emblemáticos de la ciudad. Comenzaremos la visita en el Recinto ferial construido para la exposición Universal de 1929, donde están la Plaza de España y las Torres Venecianas. Continuaremos hacia el Anillo Olímpico donde veremos las principales instalaciones utilizadas en los juegos de 1992. Después recorreremos el frente marítimo, con el Monumento a Colón; pasaremos por el Barrio Gótico, por la plaza Cataluña y el Paseo de Gracia, avenida más elegante de la ciudad, donde se encuentran algunos de los mejores ejemplos de la arquitectura modernista y también dos de las casas que Gaudí diseñó para adineradas familias de principios de siglo XX: La Casa Batlló y la Casa Milà. Finalmente llegaremos a la Sagrada Familia, símbolo de Barcelona y obra maestra, aunque inacabada, del genial Antonio Gaudí. Daremos un paseo exterior para contemplar los detalles de esta auténtica Biblia de piedra. Tarde libre o si lo deseas podrás realizar una excursión opcional (incluida en categoría Selección-Vi y Selección-SI). en la que podrá conocer el Parque Güell, declarado Patrimonio de la Humanidad y una de las obras maestras de Antonio Gaudí y el Barrio Gótico, construido principalmente en los siglos XIV y XV en lugar de los antiguos asentamientos del Imperio Romano. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 15 BARCELONA - CIUDAD DE DESTINO

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. Fin de nuestros servicios Alimentos D adultos.

Hoteles Previstos:

Selección Selección

Zurich, Suiza	DORINT ZURICH AIRPORT 6 RADISSON ZURICH AIRPORT.
Niza ó Francia	NICE PAM HOTEL.
Amsterdam, Holanda	MERCURE AMSTERDAM WEST 6 NH AMSTERDAM ZUID.
Eschborn ó Alemania	LEONARDO HOTEL ESCHBORN FRANKFURT.
Barcelona, Espa��a	CATALONIA ATENAS ó CATALONIA BARCELONA 505.
Roma, Italia	AMERICAN PALACE, ARAN PARK OCCIDENTAL 6 CRISTOFORO COLOMBO.
Cannes, Francia	EDEN AND SPA CANNES 6 STAYBRIDGE SUITES CANNES CENTRE.
Venecia, Italia	BELSTAY MARGHERA 6 SMART HOLIDAY.
Frankfurt ó Alemania	NOVOTEL FRANKFURT CITY.
Florencia. Italia	JR HOTEL I GIGLI (HOTEL MIRO) 6 M2 HOTEL.

Sabadell ó Espa��a	CATALONIA SABADELL.
Milan, Italia	CROWNE PLAZA LINATE 6 UNA HOTEL EXPO FIERA MILANO.

Precios:

Precios del 27/06/2025 al 27/06/2025

Salidas los días Viernes.

Regular

Categoría: Selección

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$4,590	\$3,195	\$3,089

Categoría: Sel-SI (227)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$5,210	\$3,815	\$3,688

Categoría: Selecci-Vi (158)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$4,990	\$3,595	\$3,475

Categoría: Selecci-Co (157)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$4,810	\$3,415	\$3,301

Condiciones:

OTROS

- 1. Itinerario y precios pueden variar según la fecha de salida elegida.
- 2. Precios sujetos a cambio sin previo aviso.
- 3. Consulte todas las condiciones aplicables.

Todos los precios están sujetos a cambio sin previo avíso, están cotizados en USD y quedan están sujetos a ajustes por conversiones de monetarias.

Políticas de Cancelación

Periodo del 27/06/2025 al 27/06/2025